

176 Kinder bei den Bewegungscamps in Schoningen

Schoningen: Zwei Tage konnten sich Kinder und Jugendliche so richtig austoben. Spaß am Spiel und an der Bewegung hatte sich der SC Schoningen zum Ziel gesetzt. 176 Kinder vorwiegend aus Uslar aber auch aus den Wesergemeinden und dem ganzen Landkreis Northeim konnten die 21 Sport- und Bewegungsangebote in der Halle, dem Mehrzweckraum und auf dem gesamten SC-Gelände ausprobieren. Wetterbedingt fanden Angebote auch in der Gymnasiumhalle statt.

Insgesamt 21 Übungsleiterinnen und Übungsleiter des SC und den befreundeten Spielgemeinschaften waren im Einsatz. Mit einem Mix aus Zuschauen, Mitmachen und Schnuppern war das Wochenende mit Fußball, Handball, Sportabzeichen, Gerätturnen für Jungs, Turnen, Akrobatik, Tanzen, Badminton, Kleines Turn- und Sportabzeichen, kleine Spiele - großer Spaß und Zumba perfekt gefüllt. Als dauerhaftes Outdoor-Angebot gab es eine Hüpfburg, den



beliebten Menschenkicker, Fußball-Dart und Geo-Caching.

Der Samstagvormittag startete zunächst verhalten, berichtet der SC. „Das Wetter spielte nicht mit und offensichtlich sind wir zu früh gestartet“, sagt Jörg Grabowsky augenzwinkernd. Es ist dennoch eine Freude, die Anlagen so belebt zu sehen. So viele Kinder nutzten die Gelegenheit, „ihren“ Sport zu finden. Denn das komplette Bewegungscamp für Kinder ist beiden Tagen

darauf ausgelegt, nicht nur etwas kennenzulernen, sondern dauerhaft eine Sportidee für sich zu finden. Jörg Grabowsky: „Es ist egal, welches Bewegungsangebot ein Kind nutzt. Ebenso unwichtig ist es, wo der Sport stattfindet. Im Uslarer Land gibt es so viele gute Möglichkeiten. Wir sind fest davon überzeugt, dass Kinder ganz viel Bewegung und das soziale Miteinander benötigen!“

Auch die Versorgung kam gut an. Aus der großen Pfanne gab es Gyros und Nudeln.

Startklar in die Zukunft



Dankbar ist der SC Schoningen dem Landessportbund, dem Land Niedersachsen mit dem Programm „Startklar in die Zukunft“ und vor allem den zahlreichen Übungsleiterinnen und Übungsleitern. Wir wollen Kindern Ideen liefern, welches Sport- oder Bewegungsangebot zu ihnen passt. Und am vergangenen Wochenende sprudelten die Ideen. „Wir sind startklar!“